

# 花の木だより

発行日 平成29年 5月31日  
発行者 ふじみ野市立花の木中学校  
住所 〒356-0013 中福岡 213-1  
電話 049-264-5400

学校教育目標 自ら学び 心豊かで たくましい生徒の育成 No. 3

## 土ぼこり、雨、そして感動の体育祭

校長 今伊大

体育祭への取組が本格的に開始されたのは、二週間前でした。最初の一週間は晴天に恵まれ暑い日が続きました。そんな中でも、子供たちは、土ぼこりが舞う校庭で、各団長を中心に応援内容の確認や全員による声出しなど、懸命に行っており、子供たちの日々の姿から、各団の団結力が徐々に高まっていくのが、よく伝わってきました。

体育祭まで一週間をきると、いよいよ花ダンの練習が始まりました。花ダンとは、昨年度から体育祭で発表している全校生徒による創作ダンスのことです。これは、曲の選定からダンスの振り付け、構成、隊形移動まで、ダンス委員（生徒の代表）が中心となって創りあげていくもので、指導もダンス委員が中心となって行います。一時間目は団ごとの練習、そこから全校生徒による練習へと進み、さらに隊形移動と、段階を追って練習を重ねることで、子供たちも自信をもって表現できるようになっていくように感じました。それに伴って、「体育祭当日の発表が楽しみです。」という期待に満ちた職員の声も聞こえてくるようになりました。

予行の日は朝から小雨が降っており、実施できるか危ぶまれましたが、子供たちと職員の熱い思いが天に通じたのか、3時間目から雨もやみ、予定していた内容を全て行うことができました。体育祭前日も予報通り朝から雨が降り続き、校庭一面には水たまり。それでも1時過ぎには雨もやみ、全職員と子供たちが力を合わせて、校庭の整備やテント張りなどの準備を進めることができました。



体育祭当日は、早朝からの霧雨でせっかく整備した校庭も、水取りから始めなければならない状況でした。しかし、「子供たちが体育祭当日までがんばってきたものを、多くの地域の方や保護者の皆さんの前で発表させてあげたい。」という全職員の願いと子供たちの「思い出に残る体育祭を実現したい。」という思いが一つになって、朝7時から前日できなかったテント設営やライン引きなどの準備を進め、ついに入場行進の瞬間を迎えることができました。吹奏楽部の演奏にのっけはつらつと入場する全校生徒の姿、元気いっぱいの校歌斉唱、各団長の強い思いが込められた選手宣誓など子供たちのやる気がひしひしと伝わってきた開会式。校舎のベランダには、各団が制作した大きなパネルが並び、競技が始まれば、各団が全員で必死に応援する姿に胸が熱くなりました。保護者や地域の皆様からも大きな声援とあたたかい拍手をいただき、子供たちの大きな励みになっていました。



閉会式では、各団や各学級の健闘を讃える拍手が起こり、今年度のスロガンの「PRIDE ～俺たちの誇り 花の木中学校～」を全校で実感することができました。

子供たちと職員が本気になって取り組み、保護者・地域の皆様のご協力とご支援をいただき、心に残る感動的な第43回体育祭を実施できたことに深く感謝いたします。

